



18 de Noviembre de 2015

CAPACITACIÓN CON SENTIDO DE EMPODERAMIENTO.

El pasado 9 de noviembre se llevó a cabo el quinto curso de computación básico enfocado a Personas con Discapacidad (PcD) en colaboración con el ICAT-CDMX. En este curso se dotó de herramientas y conocimientos a los beneficiarios para su aprendizaje y aplicación en su vida laboral, con el objetivo de brindarles seguridad al hacer uso de una computadora sin temor a que la puedan descomponer o desconfigurar.

A la fecha se han capacitado a 4 generaciones de PcD, de las cuales 3 han acreditado el curso básico y una generación el nivel pre-básico.

La semana del 17 al 23 de noviembre, se cerrará el ejercicio 2015, con un grupo que representará la quinta generación con un curso de nivel pre básico. Finalizando el año con 5 cursos básicos y 2 pre básicos.

Atendiendo en total a 112 personas, de las cuales el 61% son mujeres y el 39% hombres.





CAPITAL SOCIAL PARA TODAS Y TODOS.

El programa Aliméntate llegó el 13 de noviembre a la Delegación Venustiano Carranza. En compañía del Delegado Lic. Israel Moreno Rivera el Mtro José Ramón Amieva de la Secretaría de Desarrollo Social CDMX y el Ing. Fidel Pérez de León, Director de Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI) realizaron la entrega de 50 sillas de ruedas a PcD y 700 paquetes del programa Aliméntate que beneficiarán a 26 mil 279 familias de la CDMX en pobreza extrema y carencia alimentaria, equivalente a 118 mil 255 beneficiarios.





SE LLEVA EL MENSAJE DE LA INCLUSIÓN POR TODA LA CDMX.

El programa “Aliméntate” hizo presencia en la delegación Azcapotzalco, a cargo del Maestro José Ramón Amieva Gálvez, Secretario de Desarrollo Social de la Ciudad de México, acompañado del Ingeniero Fidel Pérez de León, Director General del INDEPEDI, realizaron la entrega de paquetes alimentarios y tecnologías de apoyo a Personas con Discapacidad (PcD). Tras el mensaje de los funcionarios que asistieron a la entrega, más un mensaje remoto del Dr. Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, se reiteró la importancia de los apoyos sociales a través de la inclusión de todos los sectores y grupos vulnerables. Posteriormente se hizo entrega de las 20 sillas de ruedas y 300 paquetes aliméntate.

El Ingeniero Fidel Pérez de León durante su discurso, afirmó que con la llegada de José Ramón Amieva Gálvez a la Secretaría de Desarrollo Social, los programas sociales tienen abiertas las puertas para las PcD, brindándoles atención prioritaria a través de las ayudas técnicas. Añadió que además de los programas presentados hoy en la Delegación Azcapotzalco, en el programa Médico en tu Casa se atienden a 7 mil personas con discapacidad y 2 mil personas postradas en sus casas, e hizo mención de los programas de empleo temporal en los cuales se han visto beneficiadas 1500 PcD y otras 200 más en empleo permanente en instituciones del Gobierno de la Ciudad.





Por último el Ingeniero hizo una invitación los días 3, 4 y 5 de diciembre a la Semana de de la Autonomía e Inclusión de las Personas con Discapacidad, evento organizado por el INDEPEDI en colaboración con las secretarías de Desarrollo Social, Salud, Servicios de Salud Pública del DF y COAMEX, con el objetivo de generar un espacio de convivencia en el cual se muestre la inclusión de las PcD.

Al evento asistieron la Lic. Esther Alvarado, en representación del Jefe Delegacional de Azcapotzalco el Dr. Pablo Moctezuma Barragán y el Diputado Vidal Llerena Morales.

La entrega de paquetes alimentarios y sillas de ruedas transcurrió en un ambiente de convivencia y de atención de los funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México hacia los habitantes de la demarcación.

